

夢を紡ぎて

上田市立長小学校
学校だより

令和2年10月12日

待ちに待った 音楽発表会！！



今年度初めて全校児童が取り組んだ音楽発表会。

各学年の演奏曲が決まり、朝、金管クラブの子ども達の練習する姿が見られたり、金管楽器の音が聞こえたりするようになると、新型コロナウイルス感染予防対応前の学校生活が戻ってきたような気になりました。「練習があるから」と登校する子ども達の表情は明るく、小走りで昇降口に入っていく子ども達の姿も印象的でした。

毎日各教室や体育館から音楽が聞こえ、休み時間になると、練習をしに体育館に向かう子ども達の姿がありました。

【6学年】 He is Pirate

体育館での練習を楽しみに職員室前の廊下を嬉しそうに歩く子ども達、大道具や衣装を作るのが楽しくてしょうがないといった様子の子も、放課後、時間があるとわかると体育館に急ぎ足で練習に行く子ども達、目標を持つことがこんなにも子ども達を意欲的にし、学校生活を充実させるのだと、改めて目標を持つことの大切さを感じさせられました。また、何度練習してもうまくそろわず、クラスみんなで曲を合わせても最後まで通すことができないと悔しい思いをしながら練習を続け、そして、最後まで曲が通せたときの子ども達の嬉しそうな表情に鳥肌が立ちました。友達と気持ちを合わせることで、目標に向かって頑張ること、音楽って楽しいことを、子ども達が感じられた音楽発表会を開くことができたことが本当に嬉しく、また、この感動を味わえることの幸せと感謝を子ども達、そして、子ども達を支えてくださった保護者の皆様やご家族の皆様、地域の皆様に感謝の気持ちで一杯になりました。行事は、行事が目的ではなく、その過程が大事な学習だということと、行事を通して子どもは成長することを実感しています。

音楽発表会前日・当日の午前は、他学年の発表を聴く時間としました。初めて聞く他学年の演奏に聴き入る子ども達、観客がいる中で緊張して演奏する子ども達、感想を伝え合う子ども達に、心が動く大切な時間を共有することができました。



【1学年】かがやくみらい



【2学年】 テキーラ



【3学年】 いつも何度でも
主よ人の望みの喜びよ



【4学年】 紅蓮華



【5学年】 サザンカ

今回、コロナウイルス対応として、密接・密集にならないようにと考え、音楽発表会は、低学年、高学年の2部制としました。1学期始業式で間隔をあけて2年生以上が整列したところ、体育館の端まで広がることになってしまったため、校長講話も2部制とし全校児童が集まる形を避けてきました。さらに工夫を考えていきますが、保護者の皆様やご家族の皆様に子ども達の姿を見ていただけたことも、子ども達だけでなく職員一同も嬉しく思いました。

新型コロナウイルス対応について

新型コロナウイルス感染警戒レベルが1となったことを受けての学校対応の変更をお知らせします。

○登校時、校舎に入る前の検温は行いません。

○ご家族に風邪症状がある場合は、風邪症状を確認させていただき、児童本人が健康であれば登校できます。

○健康チェックカードの「2週間以内に県外に出かけたことがある。県外から訪れた人がいる。」の項目を削除しました。

○学習について ※感染予防対応を明確にした上で

- ・家庭科：調理活動の実施
- ・音楽：前向きで、マスク・マウスシールドを着用したまま歌います。
金管楽器クラブの練習を開始しました。
- ・体育：跳び箱・マット運動を活動に追加します。

◎3密を避ける。マスク着用 手洗いは 感染予防の基本とします。

◎各学級で、新型コロナウイルス感染症に関する差別・偏見防止のための授業を行います。

《連絡》

○11月から1月まで冬日課となり、下校時刻が、15：50となります。また、遊びに出た時の帰宅時刻は、16：30となります。

保護者の皆さまへ

長小学校では、子ども達が安心して学び合いながら生活できるように、職員の非違行為防止研修を継続的に行っております。体罰やセクハラ・パワハラ等へ細心の注意をはらって教育活動を行っておりますが、ご心配な点などありましたら、遠慮なく相談窓口の校長・教頭等へご相談ください。内容についての秘密は厳守いたします。

長小学校 72-2012 (有線 2171)

長小学校長 中村 雅司